

Herzlichen Dank

für die vielseitige Anteilnahme, die Gesten der Verbundenheit,
die Würdigung seines Wirkens und die Begleitung beim Abschied von

Jakob Ehrensberger-Schaer

Die zahlreichen Briefe und persönlichen Worte haben uns gut getan.
Wir haben gespürt, dass wir die Trauer mit vielen uns nahe stehenden
Menschen teilen können.

Wir möchten uns von ganzem Herzen bedanken bei:

- dem Personal des Lichtblicks in Elgg für die einfühlsame und geduldige Betreuung und die familiäre Atmosphäre
- Frau Pfarrer Johanna Wegmann für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier
- der Organistin Regula Dudás für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier

Genauso herzlich bedanken wir uns für die wunderschönen Blumen,
für die zahlreichen Spenden für späteren Grabschmuck sowie die grosszügigen Zuwendungen zuhanden des Lichtblicks in Elgg.

Ein liebevoller Mensch mit grosser Willensstärke und Naturverbundenheit lebt in unserer Erinnerung weiter.

Die Trauerfamilien